
人
事
案
件
の
審
議
結
果

須
恵
町
教
育
委
員
会
教
育
長
の
任
命
全員賛成

同意

予算審査
特別委員会の質疑から
６年度分・一部抜粋 議長を除く議員全員（１２名）で構成される予算審査特別委員会に

おいて、令和６年度補正予算の審議を行いました。

定
額
減
税
補
足
給
付
金
事
業

�

２
億
３
４
７
万
円

税
金
滞
納
者
も
給
付
さ
れ
る
か
。

税
務
課
長

本
事
業
は
、
住
民
税
の
減
税
し
き
れ
な
い

部
分
を
１
万
円
単
位
で
給
付
す
る
事
業
で
あ
り
、

滞
納
者
に
も
給
付
さ
れ
る
。
給
付
金
の
差
し
押
さ

え
は
禁
止
と
さ
れ
て
い
る
。

相
談
窓
口
の
設
置
は
。

税
務
課
長

土
日
を
含
め
、
９
時
か
ら
２0
時
ま
で
コ
ー

ル
セ
ン
タ
ー
を
開
設
し
て
、
問
い
合
わ
せ
に
答
え

る
。

小
学
校
給
食
事
業

�

１
６
６
８
万
円

保
護
者
負
担
の
今
後
は
。

学
校
教
育
課
長

物
価
高
騰
の
た

め
、
今
現
在
、
保
護
者

負
担
を
上
げ
て
い
る
が
、

９
月
以
降
の
給
食
費
で

調
整
を
す
る
こ
と
で
、

負
担
増
分
を
解
消
す
る
。

須
恵
中
学
校
維
持
管
理
事
業

�

４
３
４
５
万
円

ど
の
よ
う
な
事
業
を
予
定
し
て
い
る
の

か
。

学
校
教
育
課
長

本
年
度
は
、
体
育
館
の
空
調
設
置
と
長
寿

命
化
を
図
る
設
計
業
務
を
委
託
す
る
。
施
工
は
来

年
度
に
行
う
。

　
２
階
建
て
だ
が
、
１・
２
階
と
も
空
調
を
設
置

す
る
。

　
な
お
、
災
害
避
難
所
と
し
て
の
見
地
か
ら
、
今

回
は
町
の
中
心
地
に
あ
る
須
恵
中
の
工
事
を
初
め

に
行
う
。
そ
の
後
は
、
年
次
計
画
に
基
づ
き
他
の

学
校
へ
進
め
て
い
く
。

QQ

Q

Q AA

A

A

給付金事業の内容は？物価高
こ う

騰
と う

の中、
給食は？

学校体育館の空調は？

猪い
の

股ま
た

　清き
よ

貴た
か

氏
（
福
岡
市
・
63
歳
）

任
期
満
了
に
伴と

も
な

い
再
任

任
期
　
令
和
６
年
７
月
１
日
か
ら

　
　
　
令
和
９
年
６
月
3０
日
ま
で
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全員賛成可決
決議および意見書

須恵町議会気候非常事態宣言に関する決議について
提出者　脱炭素推進調査特別委員会　委員長　白水�春夫

　近年の気候変動は、深刻な状況にあり、（中略）
気候危機と言われる事態に直面している。

（中略）
　須恵町は、令和４年３月、平松町長が「ゼロ
カーボンシティ すえ」を宣言し、積極的な対策
に取り組んでいる。
　私たち須恵町議会も、気候変動が危機的状況
に至っているとの認識を共有する。
　この危機に対応するには、全町的な議論と取
り組みを必要とすることは、言うまでもない。気
候変動対策は、議会と執行部が車の両輪となり、
町民、事業者の皆様とも議論、連携しながら、
積極的な対策に取り組むべき事業である。
　須恵町議会は、早い段階から、ペーパーレス

事業などの環境負荷を抑
お さ

える取り組みを実施し
てきた。私たちは、気候変動対策が、国際社会
や未来世代への責務であると認識する。本町議
会としても、当面する豪雨、猛暑などの対応に
全力をあげつつ、議会および議員自らも脱炭素
社会の実現に向けて、積極的な対策に取り組む
ことを決意する。
　須恵町の「ゼロカーボンシティ宣言」の理念と
目標を促

そ く

進
し ん

し、「水と緑と光の町　すえ」の将来
像を確かなものにするため、ここに須恵町民を
代表する議会の総意として須恵町議会気候非常
事態を宣言する。
　以上、決議する。
 令和６年６月14日
 福岡県須恵町議会

全員賛成可決パレスチナ自治区ガザ地区における即時の
人道的停戦を求める意見書
提出議員：三⻆�栄重� 　賛成議員：三上�政義

　昨年の10月７日にパレスチナ自治区ガザ地
区を実効支配するハマスとイスラエルの武力衝

しょう

突
と つ

が始まって８カ月が経過し、双
そ う

方
ほ う

に多数の死
者が出ている。特にガザ地区では多くの子供た
ちが犠

ぎ

牲
せ い

となっている。（中略）
　国連総会は昨年の12月12日、国連総会の緊
急特別会合においてガザ地区の破局的事態を回
避するために即時の人道的停戦を要求する決議
案の採択が行われ、日本含む153か国が賛成し、

圧倒的多数の賛成で採択された。同決議は、即
時の人道的停戦に応じることを強く求め、すべ
ての人質の即時かつ無条件の解放および人道的
な支援の拡大を求めるものである。
　よって、本町議会は、国会と政府に対して、
国連総会決議の早急かつ安全な履

り

行
こ う

を果たすた
め、あらゆる外交努力を行うことを要

よ う

請
せ い

する。
　以上、地方自治法第99条の規定により、意
見書を提出する。
 令和６年６月14日
 福岡県須恵町議会

意見書提出先　　内閣総理大臣　外務大臣　衆議院議長　参議院議長
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